

1921

474. 8 mars *Le Secrétaire général, Société des Nations, au Premier ministre.* Communiqué une proposition adoptée par l'Assemblée de la SDN au sujet de la limitation des dépenses militaires pendant les deux prochaines années financières 519

475. 27 avril *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* Rapporte le décret du Conseil acceptant la ratification de la Convention sur le trafic des armes 520

476. 14 mai *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Annonce la réduction des dépenses militaires conformément à la proposition de l'Assemblée 521

477. 27 mai *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Informe que la réponse concernant les dépenses militaires du gouvernement canadien sera adressée directement au Secrétaire général 521

478. 27 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Secrétaire général, Société des Nations.* Déclare que le gouvernement canadien accepte la résolution de l'Assemblée et qu'il envisage des réductions des dépenses militaires 521

479. 8 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Gouverneur général.* Autorise le représentant du gouvernement britannique à la SDN à ratifier la Convention sur le trafic des armes 522

1922

480. 7 juill. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Demande si la Société des Nations a été informée que le gouvernement canadien accepte la proposition de ratifier la Convention sur le trafic des armes 522

481. 26 juill. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Rapporte que la SDN n'a pas été avisée officiellement de la ratification de la Convention 523

482. 17 août *Le Secrétaire général, Société des Nations au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Accuse réception de la lettre du Gouvernement canadien l'informant qu'il est prêt à ratifier conditionnellement la Convention sur le trafic des armes 523

1921

474. Mar. 8 *Secretary General, League of Nations, to Prime Minister.* Encloses a recommendation adopted by the League Assembly respecting limitation of defence expenditure in next two fiscal years 519

475. Apr. 27 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Reports passing an Order in Council recommending ratification of Arms Traffic Convention 520

476. May 14 *Colonial Secretary to Governor General.* Reports reductions in defence expenditures are in agreement with Assembly recommendation 521

477. May 27 *Governor General to Colonial Secretary.* Reports intention to communicate Government views on armament expenditures directly to Secretary General 521

478. May 27 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary General, League of Nations.* States Government policy is in accord with Assembly recommendation and indicates possibility of further reductions in armament expenditures 521

479. Sept. 8 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Governor General.* Authorizes His Majesty's representative at the League to proceed with ratification of Arms Traffic Convention 522

1922

480. July 7 *Governor General to Colonial Secretary.* Enquires whether League of Nations was notified of Canadian concurrence in proposal to ratify Arms Traffic Convention 522

481. July 26 *Colonial Secretary to Governor General.* Reports no formal communication made to the League regarding ratification of Convention 523

482. Aug. 17 *Secretary General, League of Nations, to Secretary of State for External Affairs.* Acknowledges that Canadian Government are ready to ratify conditionally Arms Traffic Convention 523